
En haut de la côte: l’emplacement

Pourquoi la communauté a-t-elle été développée 
en haut de la côte plutôt qu’en bas près du lac ? 

En bas de la côte, les conditions du sol n’étaient pas propices au 
développement d’une communauté et des infrastructures 
(égouts, etc.). Les Affaires indiennes ne voulaient pas construire 
les nouvelles maisons à cet endroit. 

 

Saviez-vous qu’avant de développer la 
communauté en haut de la côte, il y a eu 

un vote pour installer la réserve 
ailleurs ? 

En mars 1969, environ 110 membres des bandes 
de Lac-Simon et de Grand-Lac-Victoria ont décidé 
de refuser l’offre de la ville de Senneterre qui offrait 
un terrain pour y construire la réserve. Les 
Anicinabek souhaitaient rester au Lac-Simon parce 
que leurs ancêtres y vivaient depuis longtemps, 
certains y étaient nés, ils avaient leur propre prêtre 
et ils avaient pris l’habitude d’y vivre. Les relations 
établies avec les habitants de Louvicourt et la 
fréquentation de l’école de ce village ont aussi été 
mentionnées comme des facteurs décisifs. 

 


